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Education: 
• MBA in Management of Insurance Companies from Ecole Nationale d ’Assurances de Paris.
• Degree in Risk Management and Actuarial Sciences from the University Paris-Dauphine. 
• Master of Business Administration from LMU University of Munich. 

Experience:
• Deputy CEO of Munich Reinsurance Company in Beijing, overseeing the Property and Casualty 

(P&C) business in Mainland China, Hong Kong, and Taiwan.
• held various managerial positions in Munich and Seoul in Korea. 
• General Manager P&C of Munich Re Africa, in Johannesburg from 2017 until 2021.



السيد بلحسن تونات

ــكات  ــرع الممتل ــذي لف ــر التنفي ــب المدي منص

الأوســط  الشرق  منطقــة  في  والحــوادث 

وشمال أفريقيــا في شركة ميونيــخ ري - دبي

مـتـحــدث

المؤهلات التعليمية:

ماجستير إدارة الأعمال في إدارة شركات التأمين من المدرسة الوطنية للتأمين في باريس.	 
درجة في إدارة المخاطر والعلوم الاكتوارية من جامعة باريس دوفين.	 
ماجستير إدارة الأعمال من جامعة لودفيج ماكسيميليان في ميونيخ.	 

الخبرات العملية:

ــمال 	  ــى أع ــرف ع ــث كان ي ــين، حي ــين في بك ــادة التأم ــخ لإع ــة ميوني ــذي لرك ــس التنفي ــب الرئي نائ
ــوان. ــج وتاي ــج كون ــين وهون ــوادث في الص ــكات والح الممتل

شغل مناصب إدارية مختلفة في ميونيخ وسول في كوريا.	 
منصــب المديــر العــام لفــرع الممتلــكات والحــوادث في شركــة ميونيــخ ري أفريقيــا في جوهانســرغ 	 

ــام 2021. ــى ع ــام 2017 حت ــن ع م


